

Deuxième édition de La Badadgia

Un record de participation !

CATHY PREMIER



Un grand merci aux ambassadeurs de la Badadgia, Luca Aerni, Sophie Lamon, William Besse, Sébastien Carron, Alexandre Rey, Romaine Morard et Séverine Pont-Combe.

Many thanks to the Badadgia ambassadors, Luca Aerni, Sophie Lamon, William Besse, Sébastien Carron, Alexandre Rey, Romaine Morard and Séverine Pont-Combe.

Luca Aerni au stand Swisstransplant qui signe la pétition en soutien à l'initiative populaire en faveur du don d'organes. But de l'initiative : changer la Constitution afin que toute personne qui décède soit naturellement donneuse d'organes, à moins d'avoir précisé son refus en s'inscrivant sur un registre officiel. C'est le principe du consentement présumé. Dans le respect de l'avis de chaque citoyen quant à son choix.

Luca Aerni at the Swisstransplant stand signing the petition in support of the people's initiative in favour of organ donation. The aim of the initiative: to change the Constitution so that any person who dies will normally be considered as an organ donor, unless they have notified their refusal by putting their name on an official register. This is the principal of presumed consent. In accordance with the opinion of each citizen as far as his or her choice is concerned.

Ils étaient 800 participants en juin dernier, de tous les âges, venus surmonter, en équipe, à Crans-Montana, les obstacles de cette course folle et délicate qu'est La Badadgia. Une journée sous le signe de la solidarité ! Les valeurs portées à l'unisson ? Le don de soi, l'entraide et le partage. Des valeurs et une cause chères au champion olympique présent, Luca Aerni, un des ambassadeurs de la course. Ce dernier qui a tendu la main à de nombreux participants afin de les aider à surmonter le premier obstacle. La performance ? Pas du tout dans l'esprit de la course ! Ce qui a vivement coloré cette journée ? Une convivialité débordante, contagieuse et une solidarité propagées en abondance dans les cœurs de tous les participants, spectateurs, organisateurs, sponsors, bénévoles...

UN DON DE VIE SI PRÉCIEUX

Les frais de participation et de sponsoring seront versés à l'association L'étoile de Gaël dont la cause est de faire parler du don de soi mais aussi de venir en aide à des familles touchées par la maladie et en attente d'un don d'organes. L'étoile de Gaël soutient de plusieurs manières les personnes qui sont en at-

tente d'un organe ou qui ont eu cette chance incommensurable de recevoir un cadeau immense d'un donneur qui a fait le don de soi... Ces personnes qui deviennent les receveurs, gardiens d'un don de vie si précieux... Mais doivent, en parallèle, avec leurs proches, faire face à des soucis d'ordre logistique, financier qu'il faut essayer de dissoudre pour que le navire familial garde le cap.

Rendez-vous à Crans-Montana pour la troisième édition le 25 mai 2019. ■

Last June 800 participants of all ages were there; they came in teams to overcome the obstacles of this crazy, wild race in Crans-Montana that is known as La Badadgia. A day that goes under the solidarity label!

Values backed by everyone ? Selfless giving, mutual support and sharing. Values and a cause dear to Luca Aerni, the Olympic champion present, one of the ambassadors of the race. He was there and held numerous par-



participants' hands in order to help them to overcome the first obstacle. Performance? Not at all in the spirit of the race! What vividly brightened that day? Boundless contagious conviviality and solidarity galore in the hearts of all the participants, spectators, organisers, sponsors and voluntary workers...

A PRECIOUS GIFT OF LIFE

The enrolment and sponsoring fees will be donated to the L'Étoile de Gaël association, whose cause is to familiarise people with the notion of self-giving and also to help families that are effected by illness and also those awaiting organ donations. L'Étoile de Gaël supports in several ways those who are awaiting organ donation or those who have had the incommensurable luck to have already received an immense gift from a self-giving donor... These people who have become receivers, the guardians of this precious gift of life... But who must at the same time, together with those close to them, face worries of a logistic and financial kind that they must try to solve in order to keep the family ship on course.

Rendezvous in Crans-Montana for the third edition on 25th May 2019. ■

